

Mitteilung vom 07.12.2021

ZIPAS mit SAMW Award «Interprofessionalität» ausgezeichnet

Die Zürcher interprofessionelle klinische Ausbildungsstation ZIPAS am USZ und am Kantonsspital Winterthur erhalten die Auszeichnung gemeinsam.

Der SAMW-Award «Interprofessionalität» zeichnet gute Praxisbeispiele von interprofessioneller Zusammenarbeit in der Schweizer Gesundheitsversorgung aus und verleiht ihnen so mehr Sichtbarkeit. Die Ausschreibung war explizit auf Initiativen ausgerichtet, die während der Covid-19-Pandemie umgesetzt wurden. Von den 36 Bewerbungen erhalten 13 eine Auszeichnung. ZIPAS wurde als eines von drei Siegerprojekten für einen Vortrag an der Preisverleihung vom 25. Januar 2022 ausgewählt.

Mehr Informationen unter www.samw.ch/de/Projekte/Uebersicht-der-Projekte/Interprofessionalitaet/Award.htm



Die Zürcher interprofessionelle klinische Ausbildungsstation ZIPAS am USZ wurde im Sommer 2021 um zwei Berufsgruppen ergänzt: Studierende und Auszubildende des Sozialdienstes und der Ernährungsberatung.